
 

 

 

 
 
 

ATA DA 41ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 1º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 14 DE 

NOVEMBRO DE 2.017, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 

 

PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 

VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 

1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 

2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 

 

Às 18h07m, com a presença dos nobres vereadores, senhores Luiz Carlos Batista, Vinicius Saudino de 

Moraes, Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre Martins, Márcio 

Conrado, Otávio José Castanha Miralhes, José Benedito de Carvalho, Lafaiete Pinheiro dos Santos, 

Edemilson Pereira dos Santos, Celso Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero Granjeiro Landim, Nilson 

Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Roberto Natalino Silveira, 

o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente sessão e 

solicitou ao vereador Divaldo Aparecido dos Santos que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em 

seguida solicitou ao 1º Secretário a leitura da ata da Sessão Ordinária realizada em 14 de novembro de 

2017, que foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade de votos. A seguir passou-se ao 

material constante no 1) EXPEDIENTE:  - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: - Ofício Administrativo nº 231/2017, da Prefeitura da Estância 

Turística de Salto, encaminhando cópias dos seguintes contratos:xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

CONTRATOS Nº: EMPRESA CONTRATADA: 

147/2017 Cirúrgica União Ltda. 

148/2017 Med Center Comercial Ltda. 

151/2017 Nacional Comercial Hospitalar Ltda. 

155/2017 Concrebrase Serviços de Concretagem Ltda. 

156/2017 Promape Construções e Serviços Ltda. - ME 

157/2017 Sobase Comércio de Materiais para Construção Ltda. 

158/2017 Construtora Roy Ltda. 

159/2017 R.A.P. Aparecida – Comércio de Medicamentos Ltda. - ME 

160/2017 Medlevensohn Comércio e Representações de Produtos Hospitalares Ltda.  

161/2017 Cirúrgica União Ltda. 

162/2017 Dakfilm Comercial Ltda. 

163/2017 A.F. Food’s Eireli - ME 

164/2017 Air Liquide Brasil Ltda. 

166/2017 Dental Cremer Produtos Odontológicos S.A. 

168/2017 Gustavo Nicolino - EPP 

170/2017 H20 Distribuidora de Água Mineral de Itu – Ltda. - ME 

171/2017 Termo de Fomento (ACIAS) 

173/2017 Air Liquide Brasil Ltda. 

175/2017 White Martins Gases Industriais Ltda. 



 

 

 

 
 
 

176/2017 MF Serviços Médicos S/S - EPP 

TERMO DE RETIFICAÇÃO Nº: EMPRESA CONTRATADA: 

15/2015 
Cooperativa União dos Motoristas Autônomos de Transporte de Escolares e Passageiros 

de Salto e Região 

TERMO DE ADITAMENTO EMPRESA CONTRATADA: 

33/2013 Ricardo de Almeida Souza - ME (7º TA) 

33/2013 Ricardo de Almeida Souza - ME (8º TA) 

92/2016 Obragen Engenharia e Construções Ltda. (2º TA) 

105/2006 José Antônio Sanz Hernandez e Maria Luz Vazquez Navarro Sanz (14ºTA) 

113/2017 Promape Construções e Serviços Ltda. - ME (1º TA) 

114/2013 Paulo Tebaldi Castellano (4º TA) 

119/2013 Associação Irmãs de Mãe Dolorosa da Ordem Terceira de São Franscico (4ºTA) 

116/2012 Walkiria Regina Foglia Palladino (8º TA) 

132/2015 Innovamed Manutenção de Equipamentos Médicos Ltda. EPP (2ºTA) 

139/2016 Infravias Construções e Serviços Ltda. (1ºTA) 

143/2016 Jornal Gazeta SP Ltda. - EPP (1ºTA) 

147/2014 Sianet Datacenter Provedores Ltda - ME (3ºTA) 

200/2014 MF Serviços Médicos S/S EPP (3ºTA) 

6857/2011 Gritton Brasil Assessoria Ltda. (4ºTA) 

058/2016 Sociedade Beneficente São Camilo (4ºTA) 

ATA DE REGISTRO 

DE PREÇOS Nº: 
EMPRESA CONTRATADA: 

32/2017 Medimport Comércio de Produtos Hospitalares Eireli - EPP 

33/2017 Cirúrgica União Ltda. 

34/2017 CM Hospitalar S.A. 

35/2017 Abbott Laboratórios do Brasil Ltda. 

36/2017 Empório Hospitalar Comércio de Produtos Cirúrgicos Hospitalares Ltda. 

37/2017 Medicam – Medicamentos Campinas Ltda. - ME 

38/2017 Rogério Zerbinatti Sorocaba Eireli - EPP 

39/2017 Duprati Hospitalar Comércio, Importação e Exportação Ltda. (Matriz) 

40/2017 Duprati Hospitalar Comércio, Importação e Exportação Ltda. (Filial) 

41/2017 Anbioton Importadora Ltda. 

42/2017 Aglon Comércio e Representações Ltda. 

43/2017 Hosp – Log Comércio de Produtos Hospitalares Ltda. 

44/2017 C.M. Hospitalar S.A. Filial 

45/2017 Interlab Farmacêutica Ltda. 

46/2017 C.M. Hospitalar S.A. Matriz 

47/2017 Dakfilm Comercial Ltda. 

48/2017 R.A.P. – Aparecida – Comércio de Medicamentos Ltda. 

49/2017 Edera Distribuidora de Medicamentos Eireli - ME 

50/2017 Wellington Morales Laureano - ME 

- Ofício SDETT 167/2017 - Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico, Trabalho e Turismo - 

Solicitando autorização para utilização da área de vagas de estacionamento em frente à Câmara 



 

 

 

 
 
 

Municipal de Salto, no dia 23 de novembro de 2017, no horário das 08h às 16h para evento do “Sebrae 

Móvel”- Secretaria Municipal de Cultura de Salto - Convite para a comemoração da Semana da 

Consciência Negra, que ocorrerá de 10 a 20 de novembro de 2017, no Pavilhão das Artes, na Sala 

Giuseppe Verdi e na Praça Zumbi dos Palmares.- Ofício nº 0491/2017 – Gab. Pref. – Solicitando a 

prorrogação do prazo para resposta do Requerimento 313/2017, do Vereador Cícero Granjeiro Landim, 

pelo prazo de 10 (dez) dias úteis. - Ofício nº 0492/2017 – Gab. Pref. – Solicitando a prorrogação do prazo 

para resposta do Requerimento 324/2017, do Vereador Edemilson Pereira dos Santos, pelo prazo de 10 

(dez) dias úteis.- RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS E INDICAÇÕES DA 

PREFEITURA:xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

475/2017 322/2017 Otávio José Castanha Miralhes 

484/2017 318/2017 Vinícius Saudino de Moraes 

485/2017 310/2017 Edemilson P. dos Santos, Marcio Conrado e Cícero G. Landim 

486/2017 335/2017 Divaldo Aparecido dos Santos 

487/2017 331/2017 Márcio Conrado 

493/2017 342/2017 Antônio Cordeiro dos Santos 

OFÍCIO Nº INDICAÇÃO Nº VEREADOR 

490/2017 481/2017 Alexandre Martins 

495/2017 487/2017 Vinícius Saudino de Moraes 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS:- Moção nº 149/2017 da Câmara Municipal de 

Carapicuíba - Manifestando Voto de Repúdio ao Ministério do Planejamento quanto ao desrespeito à 

Politica Nacional de Assistência Social e ao corte de despesas dos serviços, programas e projetos da 

Assistência Social.- Ofício nº 0411/2017/SR (Caixa Econômica Federal) - Notificando sobre o crédito de 

recursos financeiros, sob bloqueio, em 17/10/2017, no valor de R$ 165.214,48, que tem por objetivo 

“Implantação e Modernização de Infraestrutura Esportiva”.- Ofício nº 412/2017/2579 (Caixa Econômica 

Federal) - Resposta ao Requerimento nº 314/2017, do Vereador Divaldo Aparecido dos Santos, sobre a 

instalação de uma nova unidade de Casa Lotérica no município de Salto. - Ofício-DIR - 221/2017 - 

CONAM - Parabenizando a Administração Pública Municipal pela sua importante colocação no índice 

Paulista de Responsabilidade Social, mantendo a posição no grupo 1 dos municípios do Estado de São 

Paulo, que considera os indicadores riqueza, longevidade e escolaridade. - Governo do Estado de São 

Paulo/Casa Civil - Encaminhando resposta à Moção nº 03/2017, com cópia da Informação CAF/275/2017, 

do Grupo de Farmacologia, da coordenadoria de Assistência Farmacêutica, da Secretaria de Estado da 

Saúde, sobre a solicitação do medicamento importado nusinersen. - Ofício nº 23/2017 do Colégio 

Prudente de Moraes - Agradecendo os Votos de Congratulações e Louvor, através do Requerimento nº 

362/2017, de autoria do Vereador Divaldo Aparecido dos Santos. - PROJETOS APRESENTADOS PELA 

PREFEITURA: - Ofício 0053/2017-ATL - Da Prefeitura Municipal - Encaminhando Projeto de Lei nº 

074/2017 que dispõe sobre a criação da Imprensa Oficial do Município na forma eletrônica.- TEMA LIVRE: 

O vereador Ezequiel de Souza Damasceno solicitou a inversão da Ordem do Dia, que foi colocada em 



 

 

 

 
 
 

discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos. Ausente o Vereador Roberto Natalino 

Silveira.2) ORDEM DO DIA:- Emenda Supressiva ao Projeto de Lei nº 059/2017 – Da Comissão de 

Justiça e Redação – Suprime o parágrafo único do artigo 4º. A Emenda foi colocada em discussão e 

votação, sendo aprovada por unanimidade de votos. Texto suprimido do Projeto de Lei. - Emenda Aditiva 

ao Projeto de Lei nº 059/2017 - Da Comissão de Justiça e Redação - Modifica o artigo 6º. A Emenda foi 

colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos. Texto incorporado ao 

Projeto de Lei. - Projeto de Lei nº 059/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes - Dispõe sobre o 

atendimento prioritário à pacientes em tratamento oncológico nos estabelecimentos do município e dá 

outras providências.- Comissão de Justiça: Parecer Favorável - Comissão de Organização: Parecer 

Favorável. O Projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado com emendas por 

unanimidade de votos. Autógrafo encaminhado ao Executivo.- Projeto de Lei nº 063/2017 – Mesa da 

Câmara – A Rua José de Arruda Sontag descrita no mapa do Loteamento Costa das Areias – Fase II, 

passa a ter a denominação de Rua das Marés - prolongamento.- Comissão de Justiça: Parecer Favorável 

- Comissão de Organização: Parecer Favorável. O Projeto foi colocado em discussão e votação, sendo 

aprovado por unanimidade de votos. Autógrafo encaminhado ao Executivo. - Projeto de Lei nº 064/2017 – 

Mesa da Câmara – A Rua Aires da Cunha, no Jardim Santa Marta III – Lei Municipal nº 3035/2010, no 

trecho compreendido entre o Lote 31 da Quadra 03 e Lote 56 da Quadra 03 passa a denominar-se 

Avenida Walter Nardelli.- Comissão de Justiça: Parecer Favorável - Comissão de Organização: Parecer 

Favorável. O Projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. 

Autógrafo encaminhado ao Executivo.- Projeto de Lei nº 065/2017 – Mesa da Câmara – Corrige a grafia 

da Rua 08 do Loteamento Village Moutonnée – Lei Municipal nº 3667/2017 para a Rua Domingues Alberto 

Lazazzera. - Comissão de Justiça: Parecer Favorável - Comissão de Organização: Parecer Favorável. O 

Projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Autógrafo 

encaminhado ao Executivo. - Projeto de Lei nº 066/2017 – Mesa da Câmara – Dá a denominação às vias 

públicas do Loteamento denominado Jardim América. - Comissão de Justiça: Parecer Favorável - 

Comissão de Organização: Parecer Favorável. O Projeto foi colocado em discussão e votação, sendo 

aprovado por unanimidade de votos. Autógrafo encaminhado ao Executivo. - Projeto de Lei nº 067/2017 – 

Mesa da Câmara – Dá a denominação às vias públicas do Loteamento denominado Morro da Mata. - 

Comissão de Justiça: Parecer Favorável - Comissão de Organização: Parecer Favorável. O Projeto foi 

colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Autógrafo encaminhado ao 

Executivo.- Projeto de Lei nº 068/2017 – Mesa da Câmara – Dá a denominação às vias públicas do 

Loteamento Residencial Parque Imperial.- Comissão de Justiça: Parecer Favorável - Comissão de 

Organização: Parecer Favorável. O Projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por 

unanimidade de votos. Ausentes os vereadores Antônio Cordeiro dos Santos e Vinicius Saudino de 

Moraes. Autógrafo encaminhado ao Executivo. - REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO 

PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 365/2017 – Divaldo Aparecido dos 



 

 

 

 
 
 

Santos - “Garotinho” – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Governo – Solicitando informações sobre o 

projeto para construção da arquibancada do Estádio Amadeu Mosca e apresentação de comprovantes da 

destinação da verba concedida. Nº 366/2017 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos - “Garotinho”– 

Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Cultura – Solicitando informações sobre a realização do Concurso 

Garoto e Garota Estudantil na Sala Palma de Ouro e envio do comprovante de pagamento do aluguel do 

espaço. Nº 367/2017 – Celso Charnoski – “Alemão do Sta. Cruz”– Prefeito Municipal, c/c Secretaria de 

Saúde – Solicitando informações sobre quantidade de ortopedistas que trabalham atualmente no Hospital 

São Camilo, horários e escalas de plantões e tempo de espera para atendimento no Ambulatório Médico 

de Especialidades. Nº 370/2017 – Vereador Cícero Granjeiro Landim – Prefeito Municipal – Solicitando 

informações sobre reajustes, valores venais e reais do IPTU referentes ao ano-calendário de 2.018, 

procedimentos e custo total com a emissão dos carnês. Nº 371/2017 – Vereador Cícero Granjeiro Landim 

– Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre as viagens oficiais realizadas por Secretários 

Municipais, como gastos com hospedagens, alimentação, transporte, combustível, diárias, participação 

em Simpósios ou Congressos e envio das notas fiscais com cada gasto especifico. Nº 372/2017 – 

Vereador Cícero Granjeiro Landim – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre quais medidas 

foram tomadas para garantir a entrega de materiais escolares no ano de 2018, do início do processo 

licitatório para este fim e da previsão de revogação da Lei Municipal n.º 3.270 de 28 de Março de 2.014. 

Nº 373/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal – Solicitando informações 

sobre os procedimentos de apreciação / análise / aprovação adotados pela Administração Pública 

Municipal para com os novos loteamentos residenciais ou empresariais, ainda quer saber se é dotada de 

legalidade a Resolução do COMDEMA que declara para si competência de apreciação de projetos, além 

de quantos projetos de novos loteamentos residenciais ou empresariais foram apreciados pelo órgão 

desde 16 de Outubro de 2.017. Nº 374/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito 

Municipal – Solicitando informações se a Administração Pública Municipal pretende implementar a 

Avaliação Permanente Funcional para os ocupantes de cargos em comissionamento livre / puro, sobre os 

aspectos do desenvolvimento de suas atividades laborais , tendo em vista estar próximos do 12° mês 

corrente da atual Gestão Pública Municipal e uma evidente necessidade de aprimoramento, apreciação, 

autocrítica, auto avaliação e ganho em eficiência com o objetivo de um atendimento de qualidade as 

demandas da população, tendo em vista que os cargos de livre nomeação não podem ser nomeados 

somente por confiança eleitoral. Nº 375/2017 - Vereador Márcio Conrado - Prefeito Municipal - Solicitando 

informações sobre o valor orçado para realizar a reforma da ponte situada na Avenida Getúlio Vargas, 

próxima a Rodoviária, quanto foi pago até o momento e prazo para finalização das obras.- 

REQUERIMENTOS SUJEITOS A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO 

REGIMENTO INTERNO: Nº 364/2017 – Vereadores Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” e Luiz 

Carlos Batista “Luizão” – “Programa Gasparini Filho” – Votos de Congratulações e Louvor pela 

comemoração de seu aniversário de 30 anos no ar, no dia 16 de novembro de 2017. O requerimento foi 



 

 

 

 
 
 

colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Ausentes os vereadores 

Clodoaldo Martins de Oliveira e Lafaiete Pinheiro dos Santos. Requerimento Encaminhado ao 

destinatário. Nº 368/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes” – “Centro Terapêutico Nova Vida” – 

Votos de Congratulações e Louvor pela sua eficiência no desempenho de tratamento e prevenção a 

dependência química, alcoólica e de tabaco há um ano no Município de Salto. O requerimento foi 

colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Ausentes o vereador 

Lafaiete Pinheiro dos Santos. Requerimento Encaminhado ao destinatário. Nº 369/2017 – Vereador 

Vinicius Saudino de Moraes” – “Sr. Luis Henrique Caetano de Oliveira” – Votos de Congratulações e 

Louvor em virtude de seu empenho como Radialista Profissional no Município de Salto. O requerimento foi 

colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Requerimento 

Encaminhado ao destinatário. - INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 520/2017 – Vereador Celso Charnoski – 

“Alemão do Sta. Cruz” - Solicitando a implantação de postes de Iluminação pública e o calçamento das 

vielas localizadas no Jardim Santa Efigênia. Nº 521/2017 – Vereador Celso Charnoski – “Alemão do Sta. 

Cruz” – Solicitando a limpeza geral dos locais públicos no bairro Estação. Nº 522/2017 – Vereador 

Edemilson Pereira dos Santos e outros – Solicitando a elaboração de um projeto de lei a fim de criar o 

P.A.I.S. – Programa Acadêmico de Integração Solidária, como proposta principal custear parcialmente os 

valores relativos ao transporte intermunicipal de estudantes universitários, em regulamentação própria, 

mediante a prestação de trabalhos dirigidos nos Órgãos da Administração Pública Municipal para o 

atendimento de gargalos das demandas públicas, criando relação de cidadania para com a 

municipalidade. Nº 523/2017– Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando a implantação de três 

refletores na quadra esportiva situada ao lado do Centro de Treinamento de Artes Marciais e Futsal da 

Rua Gabriel Antunes Maciel, no Jardim Santa Efigênia. Nº 524/2017 – Vereador Roberto Natalino Silveira 

– Solicitando a implantação de mais refletores e a manutenção dos existentes, situados ao redor da pista 

de atletismo do Estádio Municipal “Amadeu Mosca”, situado na Rua João XXIII, Vila Flora. Nº 525/2017 – 

Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando um estudo para viabilizar a redução da velocidade dos 

veículos no cruzamento da Rua Roque Lazzazera com a Avenida das Bandeiras, Bairro Nossa Senhora 

do Monte Serrat (Cecap). Nº 526/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” - Solicitando o conserto da 

calçada da Rua Espanha, em frente ao nº 337 – Jd. Elizabeth. Nº 527/2017 – Vereador Alexandre Martins 

“Xandão” – Solicitando a revitalização do pavimento asfáltico e da sinalização viária de toda a extensão 

da Av. José Maria Marques de Oliveira. Nº 528/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando 

a manutenção do Centro de Lazer “Profº. Edmur Ignácio Sala”, Rua Guanabara, s/nº – Jd. Maria José, 

próximo ao IFSP - Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de São Paulo, localizado na Rua 

Rio Branco, nº 1780. Nº 529/2017 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia”- Solicitando melhorias 

no guarda-corpo da ponte sobre o córrego que fica situado próximo à esquina da Rua Campinas com a 

Rua Botucatu, Jardim da Cidade. A seguir, o Senhor Presidente suspendeu a reunião por 5 (cinco) 

minutos para receber os professores e pais de alunos do CEMUS V -  “Luiz Rodrigues de Almeida”, os 



 

 

 

 
 
 

quais solicitavam protocolar um ofício com um abaixo-assinado em anexo, com aproximadamente 2 mil 

assinaturas, e pedindo apoio aos vereadores em relação à matricula e permanência dos alunos do Ensino 

Fundamental Ciclo III E IV. Após isso, a reunião foi retomada e passou-se ao uso da tribuna, para 

pronunciamento em TEMA LIVRE, que seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas 

modificações. No final do Tema Livre, o vereador Cícero Granjeiro Landim solicitou à Mesa Diretora da 

Câmara o uso da Palavra por ter tido seu nome citado durante o uso da palavra pelo Vereador Vinicius 

Saudino de Moraes durante o Tema Livre. A Mesa deliberou e concedeu ao requerente o uso da palavra 

na Tribuna Livre por 10 (dez) minutos. Retornando os trabalhos da Mesa, o Senhor Presidente convocou 

os Projetos de Lei nºs 069/2017, 070/2017, 071/2017, 072/2017 e Projeto de Resolução 05/2017 para 

votação na próxima Reunião Ordinária, que será realizada no dia 21 de novembro. Nada mais havendo a 

ser tratado às 21h40m, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo que Deus nos proteja e nos 

torne instrumento de sua paz. Em conformidade ao Ato nº 03/2017, estiveram em serviços extraordinários 

os seguintes servidores: Luiz Gustavo Milharini – Assistente Legislativo de Administração, Patricia 

Bernardo – Assessora de Comunicação Social, Mateus Elias dos Santos – Assessor de Comunicação 

Social, Sueli Padovani Garavello – Agente de Telefonia e Recepção, Marco Aurélio Dominguez Lima - 

Consultor Jurídico Parlamentar, Rita Simone Cherchiaro de Moura – Agente de Copa e Limpeza e 

Limpeza e Angela Kormann Stefani – Chefe de Gabinete. Do que houve, para constar, eu_________ (Luiz 

Gustavo Milharini), Assistente Legislativo de Administração, lavrei a presente ata. 
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